



ASC Ansbach - seit 1963

Ortsclub des Deutschen NAVC und Mitglied im BLSV / AMBB

1963 - 2023



Jahre  
ASC Ansbach

***2023 noch ein Rookie, 2024 dreifacher Meister***



Christoph Beyer begann seine Karriere im NAVC-Slalomspor am 23. April 2023 beim Automobilslalom des ASC Ansbach auf dem Rothenburger Flugplatz. Mit einem 9. Platz bei 17 Startern bewies er schon bei der Debütveranstaltung sein Geschick zwischen den Pylonen. Weitere respektable Platzierungen im Mittelfeld folgten in diesem Jahr. In der darauffolgenden Saison 2024 zeigte Christoph bereits von Anfang an, dass er diesmal vorne

mitmischen will. Beim vierten Lauf gelang ihm dann der erste Sieg in der im Schnitt mit ca. 12 Startern stark besetzten Klasse 5 (Serienfahrzeuge bis 2000 ccm), und auch bei den 37 Teilnehmern der Gruppe 1 (Serienfahrzeuge). Insgesamt konnte er vier Siege und zwei zweite Plätze für sich verbuchen.

Am vorletzten Slalomwochenende beim MSC Sophienthal dominierte er die mit 18 Startern stark besetzte Klasse 5 mit zwei Siegen auch einem 1. Platz in der Gruppe 1. Die fette Punkteausbeute an diesem Wochenende bescherte ihm dann, zwar knapp, aber doch verdient, den Titel „Deutscher Amateur Slalommeister“ in der Klasse 5. In der



Meisterschaft des Landesverbandes Nordbayern fiel der Titelgewinn dann doch etwas deutlicher aus. Nachdem Christoph Beyer auch bei Turnier- und GMP-Veranstaltungen kräftig punkten konnte, war der Gewinn der ASC-Clubmeisterschaft 2024 die logische Konsequenz.